

Ressort: Politik

Schweiz: Bundesrat will Dalai Lama nicht empfangen

Zürich, 11.02.2013, 15:24 Uhr

GDN - Wenn der Dalai Lama im April die Schweiz besucht, wird der Bundesrat ihn nicht empfangen. Laut Medienberichten begründet der Bundesrat die Absage damit, dass die Schweiz keine diplomatischen Beziehungen mit der Exilregierung von Tibet unterhalte.

Das Außenministerium teilte mit, dass die Schweiz Tibets Exilregierung nicht anerkannt habe, hieß es in den Berichten weiter. Außerdem wolle der Bundesrat die Kontroverse um den Besuch des spirituellen Oberhaupts der Tibeter nicht anheizen, so Außenminister Didier Burkhalter in einem Brief an die Mitglieder der parlamentarischen Gruppe Tibet. Jedoch schätze der Bundesrat den Einsatz des Dalai Lama für Frieden, Dialog und Menschenrechte. Die Gesellschaft Schweizerisch-Tibetische Freundschaft wirft dem Bundesrat vor, sich von China einschüchtern zu lassen. Die chinesische Regierung erkennt Tibets Unabhängigkeitsanspruch nicht an.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7515/schweiz-bundesrat-will-dalai-lama-nicht-empfangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619